

Ressort: Entertainment

Inhaftierte Pussy-Riot-Sängerin in Einzelzelle verlegt

Moskau, 23.11.2012, 17:42 Uhr

GDN - Eine der beiden inhaftierten Frauen der russischen Punkband Pussy Riot ist nach Angaben der Vollzugsbehörden auf eigenen Wunsch verlegt worden. Grund sollen schlechte Beziehungen von Sängerin Maria Aljochina zu anderen Gefangenen sein.

Die 24-Jährige befindet sich jetzt in einer Einzelzelle. Kritiker sprachen von "Isolierungshaft". Die beiden Sängerinnen waren im August nach einer regierungskritischen Aktion in einer Moskauer Kirche zu jeweils zwei Jahren Lagerhaft verurteilt worden. Nadeschda Tolokonnikowa sitzt in der Strafkolonie Mordwinien, Maria Aljochina im hunderte Kilometer entfernten Perm. Die Haftstrafe einer dritten Sängerin war in einem Berufungsverfahren in eine Bewährungsstrafe umgewandelt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2895/inhaftierte-pussy-riot-saengerin-in-einzelzelle-verlegt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619